

EHRENAMTLICHES ENGAGEMENT VON MENSCHEN FÜR MENSCHEN AUS DER REGION IST UNS WICHTIG



BAHMÜLLER hat als mittelständisches Unternehmen frühzeitig den erfolgreichen Wandel vom konventionellen Maschinen- und Anlagenbauer zum innovativen Hightech-Systemlieferanten für Präzision vollzogen. BAHMÜLLER zeigt auch für das ehrenamtliche Engagement seiner Mitarbeiter durch die Freistellung der im Ehrenamt tätigen Mitarbeiter große Unterstützung und fördert dadurch aktiv das gesellschaftliche Engagement.

Mitarbeiter bekommen die Möglichkeit, Projekte für den Bevölkerungsschutz im Unternehmen durchzuführen, wie beispielsweise im Rahmen des Projektes "Jugendfeuerwehr trifft Industrie" (2016), bzw. bei der Restauration und Überholung eines Tragkraftspritzenanhängers TSA für die Jugendfeuerwehr im Jahr 2018. Im Rahmen dieser Projekte wurden Überholungs-, Montage- und Lackierarbeiten mit der Betriebsausrüstung und in den Räumlichkeiten des Unternehmens BAHMÜLLER durchgeführt.

Das wohl pro aktivste Moment zur Unterstützung und Förderung des Ehrenamtes und des Bevölkerungsschutzes liegt aber sicherlich darin, dass das Unternehmen gezielt um Mitarbeiter aus dem Bereich des Bevölkerungsschutzes wirbt. So wird beispielsweise im Rahmen der regelmäßig stattfindenden Schauübungen verschiedener Rettungsorganisationen auf dem Firmengelände das Ehrenamt im

Bevölkerungsschutz durch die Geschäftsleitung lobend hervorgehoben und mit Infomaterial um Fachkräfte aus der Region, die im Bevölkerungsschutz tätig sind, öffentlich geworben.

„Wir sind auf die ehrenamtliche Unterstützung und das ehrenamtliche Engagement von Menschen für Menschen aus der Region angewiesen und leisten hierzu als Unternehmen BAHMÜLLER durch die Freistellung unserer Mitarbeiter für ehrenamtliche Tätigkeiten gerne unseren gesellschaftlichen Beitrag“, so Michael Holtmann, CEO und Geschäftsführer des Unternehmens BAHMÜLLER.

BAHMÜLLER wurde durch Innenminister Thomas Strobel am 20. November 2024 im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung in Bretzfeld die Auszeichnung „Ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz“ verliehen.